

# RILIS NASIONAL

## Refleksi Akhir Tahun 2023, Sekber DPC IPJT Banyumas Rapat Internal Pengurus

Narsono Son - [PURWOKERTO.RILISNASIONAL.COM](http://PURWOKERTO.RILISNASIONAL.COM)

Dec 15, 2023 - 23:12



*Refleksi Akhir Tahun 2023, Sekber DPC IPJT Banyumas Rapat Internal Pengurus*

PURWOKERTO - Sekretariat Bersama Insan Pers Jawa Tengah Dewan Pimpinan Cabang (Sekber IPJT DPC) Kabupaten Banyumas, Mengadakan Rapat internal (Rapin) Pengurus. Adapun Pelaksanaan Itu sebagai Refleksi Akhir Tahun 2023, Perjalanan DPC IPJT Banyumas Sepanjang 2023. Kegiatan bertempat di jalan Dr Angka, Area Komplek Kolam Renang Tirta Kembar,

Purwokerto Timur, Kabupaten Banyumas, Jum'at (15/12/2023).

Pada kesempatan itu Saelan Pengurus DPC IPJT Banyumas, Bidang Kaderisasi, menyampaikan bahwa Kegiatan Tersebut sebagai Refleksi Akhir Tahun 2023 dan membahas Program kerja yang akan dilaksanakan bulan Maret 2024, serta membahas Akan Diadakanya Program kerja lanjutan kepada Instansi Pemerintah di Kabupaten Banyumas, yang belum terlaksana pada Tahun 2023.



"Sepanjang tahun 2023, DPC IPJT Banyumas, telah melewati berbagai tantangan, Ada juga yang tersimpan sebagai motivasi dan ada pula yang menjadi pembelajaran," Ungkap Saelan saat memberi sambutan dalam kegiatan itu.

Ia Juga Menekankan Pentingnya suatu Kekompakan dan Solidaritas dalam Berorganisasi serta saling koordinasi Dan ketika ada permasalahan di lapangan Saling Komunikasi antar Anggota IPJT.

"Jika Ada Perbedaan pendapat Dalam suatu Organisasi sesama Anggota itu wajar akan tetapi Bagaimana cara kita mensikapi dan menanggapi hal tersebut mana pendapat yang terbaik dan mana Pendapat yang kurang baik, Dan tentunya Kita sudah Dewasa mestinya saling memaklumi pendapat Satu sama lainnya," ungkapnya.

Disisi lain Ketua Sekber DPC IPJT Banyumas, Aris Sutijono Mengatakan bahwa Saling Koordinasi sesama Anggota IPJT sangat penting dilakukan agar tidak terjadi salah paham.

"Refleksi Ini Menjadi momen yang tepat untuk kita menghargai pencapaian-pencapaian yang Kita Lakukan sepanjang tahun 2023, Dimana Kita belajar dari pengalaman yang kita alami, dan bersyukur atas semua Program kerja yang telah dicapai," Aris Sutijono dalam kegiatan Rapat Internal (Rapin) Refleksi Akhir Tahun 2023.

Lebih lanjut, kita berkumpul untuk merayakan momen refleksi akhir tahun 2023, Ini merupakan sebuah waktu yang berharga untuk Kilas Balik perjalanan DPC IPJT Banyumas selama setahun terakhir. Selayaknya Menhargai pencapaian Program yang dilakukan serta menjadi komitmen Para pengurus.

Sementara Djarmanto Dalam Sambutanya Mengutarakan, rasa syukur yang mendalam, DPC IPJT tidak Terasa sudah 1 Tahun sejak Pelantikan pada 03 Desember 2022.

"Refleksi Akhir Tahun Ini merupakan momentum yang tepat untuk Belajar Saling Menyadari, Saling Menghargai dan Bersyukur, Hingga Kini masih diberi kesempatan untuk bertemu dan bersilaturahmi juga sebagai Refleksi Kilas Balik Sepanjang tahun 2023," Tuturnya.

Disambung Oleh Bery Selaku Bidang Usaha DPC IPJT Banyumas, Berharap semua Anggota DPC IPJT Banyumas pada Tahun 2024 dapat sejahtera dan Program kerja yang belum terlaksana dapat tercapai serta bisa bersinergi dengan Instansi Pemerintah dengan baik.

"Kita harus mengakui bahwa setiap kegagalan menyimpan pelajaran berharga, dan setiap kesuksesan memerlukan dedikasi dan kerja keras," ujarnya.

Adapun Narsono Son Humas DPC IPJT Banyumas juga Menyampaikan bahwa Pada Tahun 2024 perlunya Merencanakan langkah-langkah ke depan dan Kegiatan Refleksi ini sangat Penting guna mengevaluasi yang dialami pada tahun 2023.

"Dalam menyejahterakan Anggota perlunya Strategi dalam mengidentifikasi peluang yang ada serta Menetapkan arah dan tujuan yang lebih baik untuk tahun mendatang. Jangan Pernah merasa Puas Dulu Program kerja yang sudah tercapai, Saya Terkankan Pentingnya Membuat Program kerja Visioner yang memberikan kesejahteraan Bagi Para Anggota," Katanya.

Dirinya mengungkapkan meskipun DPC IPJT Banyumas belum mencapainya, tapi setidaknya kedepan lebih keras untuk mencapainya

"Saya mengajak seluruh Pengurus DPC IPJT Kabupaten Banyumas untuk memaksimalkan segala potensi kita untuk mencapai target-target yang lebih baik lagi," Pungkasnya.

(N.Son)